

## Lepas Peserta STQH, Sekda Luwu Timur Ingatkan Peserta Agar Percaya Diri

Suhardi - [LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 31, 2021 - 14:38



LUWU TIMUR - Sekertaris Daerah Kabupaten Luwu Timur, H. Bahri Suli mengingatkan seluruh peserta Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) Kabupaten Luwu Timur agar percaya diri mengikuti lomba tersebut. Menurut Bahri, kunci kesuksesan mengikuti lomba itu dengan percaya pada kemampuan diri sendiri.

Pernyataan itu disampaikan Sekda saat mewakili Bupati Luwu Timur menutup

kegiatan training center (TC) sekaligus melepas peserta STQH Luwu Timur untuk mengikuti STQH XXXII Provinsi Sulawesi Selatan, pada tanggal 3-7 Juni 2021 yang di pusatkan di Kabupaten Sidrap.

Bahri juga menyampaikan apresiasi atas dukungan dan pembinaan TC yang telah dilakukan Lembaga Pengembangan Tilawatil Qur'an (LPTQ) Kabupaten Luwu Timur bersama Pemerintah Daerah untuk mengoptimalkan peserta agar lebih siap menghadapi lomba tersebut.

Bahkan, kata Bahri, Selama pelaksanaan MTQ Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan, Kafilah Kabupaten Luwu Timur dibawah bimbingan LPTQ telah berhasil meraih juara umum dua kali berturut-turut, dan pada STQH XXXI Sulsel di Kabupaten Tana Toraja, Peserta STQH Luwu Timur juga sukses meraih juara II.

“Prestasi ini tentu tidak instan diraih. Ada proses pembinaan yang khusus dilakukan sehingga bisa menorehkan prestasi. Saya yakin dengan kemampuan yang ada, para peserta STQH Luwu Timur akan kembali meraih juara,” kata Sekda di Hotel I Lagaligo Malili, Senin (31/05/2021).

Pelaksanaan STQH XXXII Sulsel ini, lanjut Bahri, akan dilakukan secara tatap muka. Itu artinya peserta akan lebih bersemangat karena merasakan betul suasana kompetisi dibandingkan dengan virtual. Olehnya itu, ia berharap agar peserta menjaga nama baik daerah dan saling mendukung antar sesama.

“Jaga kondisi fisik, selalu percaya diri dan tampilkan yang terbaik. Sisanya mari kita serahkan kepada Allah SWT atas segala usaha kita. Saya juga doakan semoga selamat dalam perjalanan menuju Kabupaten Sidrap dan dimudahkan segala urusan, Aamiin,” tutupnya.

Acara penutupan Training Center dan Pelepasan Peserta STQH Kabupaten Luwu Timur juga dihadiri Staf Ahli Ekonomi dan Keuangan, Muharif dan Kabag Kesra, Arsyad. (SH)